

Burgenlandkreis

Serviceportal freigeschaltet

[02.06.2020] Das Serviceportal des Burgenlandkreises ist mit seinem ersten Online-Dienst, einem Antragsverfahren für die vorzeitige Eröffnung von Speisewirtschaften im Rahmen der Corona-Pandemie gestartet.

Das Serviceportal des Burgenlandkreises und sein erster Online-Dienst, ein Antragsverfahren für die vorzeitige Eröffnung von Speisewirtschaften im Rahmen der Corona-Pandemie, ist jetzt freigeschaltet worden. Wie der IT- und Mediendienstleister brain-SCC mitteilt, besteht damit nun ein leistungsfähiger Rahmen, die Verwaltung künftig für die Beantragung weiterer Dienstleistungen ohne Umwege digital zu erreichen. Das stelle für die Kommune in Sachsen-Anhalt auch einen wichtigen Schritt in Richtung der Erfüllung der Vorgaben aus dem Onlinezugangsgesetz (OZG) dar. Das Serviceportal sei konsequent nach neuesten Standards zur Verwaltungsmodernisierung entwickelt worden und verfüge über leistungsfähige Schnittstellen zu den E-Government-Basiskomponenten des Landes Sachsen-Anhalt.

(co)

Stichwörter: CMS | Portale, brain-SCC, Burgenlandkreis, Bürgerservice, OZG